

Colegio Mayor Albayzín

Director: D. José María Martínez-Ortega

Página web: www.colegiomayoralbayzin.com

Correo electrónico: dirección@colegiomayoralbayzin.es

Número de colegiales: 75

Actividades:

1. Actividades académicas

1.1 Actos Académicos

El 21 de octubre de 2016 tuvo lugar el Acto Académico de Inicio de Actividades Culturales del Colegio Mayor Albayzín. Intervinieron la Vicerrectora de Docencia de la Universidad de Granada, Dña. María López-Jurado Romero de la Cruz, el Director del Colegio Mayor Albayzín, D. José María Martínez Ortega y el Decano del Colegio Mayor, D. Diego Berenguel Pérez que leyó la Memoria de Actividades del Curso 2015-2016. Posteriormente, D. Carlos Andreu Pintado, Master en Dirección y Administración de Empresas (MBA) por el IESE – Universidad de Navarra, impartió la conferencia titulada: “Del ataúd a la cometa” El acto fue amenizado con una actuación del Coro Rociero Alcaicería en el patio del Colegio Mayor Albayzín.

El 3 de noviembre de 2016 tuvo lugar el Acto Académico de Apertura de Curso 2016-2017 para los Colegios Mayores y Residencias Universitarias de la Universidad de Granada. Tras la intervención conjunta de alumnas representantes del Colegio Mayor Montaigne y la Residencia Universitaria Carmen Sallés, se procedió a la conferencia titulada “Las migraciones, ayer y hoy”, impartida por D. Ramón Villares Pérez, Catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Santiago de Compostela y Presidente del Consejo de Cultura Gallega. El acto concluyó con la intervención de Doña Teresa Ortega López, Vicerrectora de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión.

El sábado 6 de mayo de 2017 se celebró el Acto Académico de Clausura del Curso Académico 2016-2017, presidido por D. Antonio Campos Muñoz, Catedrático de Histología y Presidente de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental. Se impuso la beca colegial a 15 residentes del Mayor, y la beca de honor a D. Alberto Tarifa Valentín-Gamazo y D. Aureliano Ais. Posteriormente, D. Miguel Ángel Martínez González, Catedrático de Medicina Preventiva y antiguo Director del Colegio Mayor Albayzín, pronunció la conferencia: “Más vale prevenir que curar: dieta mediterránea y prevención cardiovascular”. Antes de la cena, actuó la Orquesta de Estudiantes de Medicina de la Universidad de Granada con un concierto de cuerda.

1.2 Clubes profesionales

Los Clubes profesionales son encuentros prácticos entre profesionales asentados y estudiantes, en los que éstos pueden aprender experiencias para su futuro desempeño laboral y donde se facilitan oportunidades de relaciones profesionales o de orientación.

En este curso tuvieron lugar 72 encuentros con profesores de Universidad y profesionales de distintos ámbitos (Ver Anexo I).

1.3 Jornadas

1.3.1 V Jornadas sobre incorporación al mercado laboral (i.Work 2016)

El sábado 26 de noviembre se celebró la V Edición del i.Work - Incorporación al mercado laboral, que llevó por título “Everest Teambuilding, en busca del liderazgo”. El simulador Everest Teambuilding es un programa de formación para las empresas enfocado al desarrollo de liderazgo personal y actitudes de gestión participativa del trabajo en equipo. Sobre el modelo de una ascensión virtual al Everest, los participantes toman decisiones de forma colectiva considerando lo mejor para el equipo y sin perder de vista que el objetivo empresarial es alcanzar la cima con el menor riesgo posible.

Intervinieron D. Gregorio Andreu, Ingeniero de Telecomunicación con postgrados en IESE e IMD, y Director General de Talent Finders España; y D. Alexander Larrucea, Economista con postgrado en IESE y Coach directivo, Director de ALConsulting.

Durante toda la mañana, los 36 participantes en la Jornada realizaron el Simulador Everest Teambuilding bajo la guía y orientación de los dos ponentes. Posteriormente tuvimos la comida en el patio del Colegio Mayor y después se procedió al estudio por grupos del caso Everest (que fue objeto de la película “Everest”) con la posterior discusión del caso, tomando como punto de partida el análisis realizado por investigadores de la Universidad de Harvard.

1.3.2 XXI Jornada de Comunicación Siglo XXI

El sábado 1 de abril de 2017 tuvo lugar la XXI edición de las Jornadas de Comunicación Siglo XXI (JorCom) que llevó por título “Triángulo audiovisual: Proyectos, Distribución, Festivales” a la que acudieron un grupo de periodistas, comunicadores, alumnos de la Universidad de Granada, de la Escuela Superior de Comunicación de Granada (ESCO), y de otras escuelas de cine de Granada.

La Jornada comenzó con la recepción y acreditación de los asistentes y ponentes. Posteriormente, D. Alberto Tarifa, miembro del Patronato del Colegio Mayor Albayzín y Director de las Jornadas dio la bienvenida. A continuación tuvieron lugar las tres ponencias: “Cómo convertir tu idea en un proceso audiovisual”, por D. Santiago Brey, Colaborador externo para Bambú Producciones; “Distribución de productos: génesis y desarrollo de European Dreams Factory” por D. Juan Jesús de Cózar, Director de contenidos de European Dreams Factory; y “Organización de festivales y otros eventos culturales”, por D. Enrique Izaola, Gestor cultural y crítico cinematográfico, 1 de abril de 2017.

Después del almuerzo se concluyó la Jornada con un café-coloquio con los tres ponentes invitados, moderado por D. Jorge Bolaños, Decano de la Facultad de Comunicación y Biblioteconomía de la Universidad de Granada.

1.3.3 Jornada PDU (Programa de Desarrollo Universitario)

El sábado 4 de marzo de 2017 celebramos la Jornada PDU de adquisición de competencias dirigida a colegiales del Colegio Mayor Albayzín. Esta Jornada consistió en una serie de talleres eminentemente prácticos y útiles para el futuro profesional de los estudiantes.

A lo largo de la mañana, los colegiales de primer y segundo curso participaron en el taller “Escuchar con asertividad”, guiado por D. José María Martínez-Ortega, Profesor Contratado Doctor del Departamento de Psiquiatría de la Universidad de Granada; y el taller “Hablar y comunicar en público”, guiado por D. Luis Gutiérrez-Rojas, Doctor en Medicina, Psiquiatra y Humorista. Los colegiales de tercer y cuarto curso participaron en el taller titulado “Acometer con éxito una entrevista de trabajo”, guiado por Dña. María Garrido Illescas y Dña. Alba Peralta Cueto, Cargos Ejecutivos en la Fundación San Telmo; y “Redactar mi Curriculum Vitae” guiado por D. Daniel Soler, Máster en Dirección de Recursos Humanos y Consultor de Recursos Humanos en Auriga Consulting SL.

Tras el almuerzo hubo una sesión para todos los participantes titulada “Disfrutar de la literatura”, impartido por D. Javier Cercas Rueda, economista y experto en literatura.

1.3.4 Ciclo de seminarios “Los 7 hábitos de la gente altamente efectiva”

El ciclo “Los 7 hábitos de la gente altamente efectiva”, abierto a toda la comunidad universitaria, tuvo lugar en el Colegio Mayor Albayzín durante cinco jueves después de la cena los días 16 de febrero; 9,16 y 30 de marzo; y 20 de abril. En cada una de estas sesiones se fueron analizando cada uno de los hábitos propuestos por Stephen Covey, autor del best-seller “Los 7 hábitos de la gente altamente efectiva”: “Sea proactivo”, “Empiece con un fin en mente”, “Primero lo primero”, “Procure primero comprender y después ser comprendido”, “Piense en ganar/ganar”, “Sinergice” y “Afile la sierra”.

Estas sesiones fueron impartidas por D. Javier Jordán Enamorado, Profesor Titular del Departamento de Ciencia Política de la Universidad de Granada; y por D. José María Martínez Ortega, Profesor Contratado Doctor del Departamento de Psiquiatría de la Universidad de Granada.

1.4 Idiomas

Un aspecto importante de la preparación profesional es la mejora de idiomas. D. Fernando Martínez-Ávila coordinó la formación de grupos de residentes que han dedicado más tiempo al inglés, siguiendo cursos específicos en la sede del Colegio Mayor. Este año se han preparado los exámenes de los niveles B1, B2 y C1, impartidos por la Academia Little Britain School of English.

1.5 Prácticas de expresión oral

A lo largo del curso 25 colegiales han realizado exposiciones orales de temas de su interés para difundir la cultura entre sus compañeros y realizar un ejercicio práctico de expresión oral (ver Anexo II).

1.6 Actividades de orientación en el estudio

El 27 de octubre, un grupo de residentes ha participado en el taller de Estudio para mejorar su rendimiento, desarrollado por D. Santiago Chiva, antiguo Director del Colegio Mayor. Los buenos resultados académicos guardan una relación importante con algunos hábitos que no siempre están asegurados y pueden fortalecerse o mejorar cambiando comportamientos adquiridos, por ejemplo, los que se refieren al uso del tiempo, o aprendiendo técnicas de lectura comprensiva, memorización, organización de apuntes, elaboración de esquemas, etc.

Antes de los exámenes del primer cuatrimestre, del 27 al 29 de enero, tuvo lugar un fin de semana intensivo de estudio.

1.7 Club de debate

A lo largo del curso ha habido 5 sesiones de debate en las que dos grupos de colegiales debatían sobre un tema determinado, mientras que un colegial asumía el rol de moderador y otros 5 hacían de jurado valorando una serie de índices tales como el respeto al bando contrario, la solidez argumentativa, la persuasión, etc.

El club de debate coordinado por el colegial D. Hani Mehaidi, estudiante de tercer curso de Ciencias Políticas, abordó las siguientes temáticas: tauromaquia, Monarquía vs. República, el feminismo en España, el aborto y el impuesto de sucesiones.

1.8 Orientación universitaria para alumnos de bachillerato

En colaboración con la Fundación Cultura y Sociedad, el Colegio Mayor impulsó el PROGRAMA ORIENTA-T en colegios e IES de Andalucía Oriental. El programa está dirigido a estudiantes de 2º de Bachillerato. Con la colaboración de D. Luis Pardo Gallo y a través de la web orienta-te.com, 50 estudiantes universitarios o recién graduados han podido orientar online a los estudiantes de Bachillerato que han consultado, a través de la web, sobre la elección de carrera.

2. Actividades culturales

2.1 Visita a la Alhambra y a la Capilla Real

El 20 de noviembre, D. José María Martínez y D. José María Garrido, Director y Subdirector del Colegio Mayor, acudieron con algunos colegiales a la Alhambra, y disfrutaron de una visita completa del monumento.

El 4 de marzo, un numeroso grupo de colegiales realizó una visita a la Capilla Real, guiada por D. Guillermo Giménez Bedmar, Arquitecto técnico que trabajó en la última restauración de este templo del siglo XVI que acoge los restos mortales de los Reyes Católicos.

2.2 Viajes culturales

Se realizaron viajes de interés cultural a Cazorla (Jaén), Sevilla, Cádiz, Roma, Segovia, Santiago de Compostela, La Coruña, Valladolid y Ávila.

El tradicional viaje a Cazorla (Jaén) que tuvo lugar del 16 al 18 de septiembre de 2016, constituye las Jornadas Iniciales para los residentes de nuevo ingreso. La finalidad de estas Jornadas es que los residentes de primer año se conozcan antes de llegar al Colegio Mayor y puedan establecer sus primeros lazos de amistad. Así mismo, durante las Jornadas, se aprovecha para explicar a los nuevos residentes el funcionamiento habitual del Colegio Mayor. El entorno permite, además, realizar excursiones, barranquismo, senderismo, fútbol o béisbol, entre otras actividades.

También se realizó un viaje a Sevilla y a Cádiz, que en los últimos años se ha organizado para los residentes de segundo año. En él se trazan las líneas maestras del Colegio Mayor para el curso académico y se aprovecha también la ocasión para visitar las calles y lugares emblemáticos de estas dos ciudades. No faltó una visita guiada a la Giralda y a las catedrales de ambas ciudades. Además, aprovechando el intercambio con los residentes del Colegio Mayor Guadaira, tuvo lugar un encuentro profesional con D. Filomeno Martínez Aspe, Consejero Delegado de European Dreams Factory.

El viaje a Roma del 11 al 13 de noviembre de 2016, estuvo dirigido a los residentes de 3º, 4º y 5º año del Colegio Mayor Albayzín. Además de visitar los principales monumentos de la ciudad eterna, aprovechamos para tener un encuentro profesional, el 12 de noviembre de 2016, con D. Joaquín Navarro Valls, Portavoz del Vaticano desde 1984 hasta 2005 y Presidente de la Fundación Telecom Italia en la actualidad. Además, ese mismo día tuvimos un breve encuentro con el Prelado del Opus Dei, D. Javier Echevarría Rodríguez, justo un mes antes de su fallecimiento, el 12 de diciembre de 2016. Por último, aprovechamos también para hacer un intercambio cultural con los residentes del Colegio Mayor La Rui de Roma donde nos alojamos.

Por otro lado, el UNIV Forum es un congreso para estudiantes universitarios que se celebra anualmente en ciudades de todo el mundo con una fase final de carácter internacional en Roma que organiza el Instituto per la Cooperazione Universitaria (ICU) desde hace más de 40 años. No es solo un viaje de carácter turístico, sino también de formación académica, cultural y espiritual. El tema de esta edición fue "Un mundo en movimiento". La fase final de Roma tuvo lugar del 7 al 17 de abril de 2017, coincidiendo con las vacaciones de Semana Santa, y acudieron el director de Albayzín, D. José María Martínez Ortega, junto con los colegiales D. Bryan Bautista Martínez y D. Jesús Fernández Ortega, quienes presentaron la ponencia titulada "Las nuevas tecnologías como forma de participación: desafíos de la ciberdemocracia". Además, los participantes en este encuentro internacional de estudiantes universitarios pudieron visitar los principales monumentos de Roma, asistir a una audiencia con el Papa Francisco, a una tertulia con el Prelado del Opus Dei, acudir a los Museos Vaticanos, disfrutar de la gastronomía romana y participar en diversas conferencias-coloquio.

Del 24 al 30 de junio un grupo de 10 colegiales realizaron el Camino de Santiago. En ese viaje además se hicieron visitas culturales a las ciudades de Santiago de Compostela, La Coruña, Valladolid, Ávila y Segovia.

2.3 Ciclo "Great books"

Se trata de unas sesiones abiertas a los colegiales y a los estudiantes de UGR en las que se comentan un libro previamente anunciado para ser leído por los interesados. Se han comentado cuatro libros "Antígona" (Sófocles), "El hombre en busca del sentido" (V. Frankl), "Muerte en Venecia" (Thomas Mann) y "Dr. Jekyll y Mr. Hyde" (Robert L. Stevenson).

3. Actividades de Solidaridad

Es tradición en el Colegio Mayor realizar otras actividades de solidaridad. Un grupo de residentes ha colaborado en la Gran Recogida del Banco de Alimentos el 25 de noviembre de 2016, organizada por el Banco de Alimentos de Granada.

A lo largo del curso se ha colaborado casi todos los viernes con el hogar "Sagrado Corazón" de Granada, acompañando a personas discapacitadas o ayudando en la distribución de las cenas. Además, algunos domingos se ha repartido café y galletas a las personas sin techo que se encuentran en los alrededores del Colegio Mayor, dándoles también un rato de compañía.

4. Actividades de Formación espiritual

La Capellanía del Colegio Mayor ha estado atendida por D. Javier Córcoles, sacerdote de la Prelatura del Opus Dei, Doctor en Sagrada Teología y Licenciado en Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Sevilla. Se ofreció a los residentes y antiguos residentes la posibilidad de recibir clases de formación cristiana básica y de participar en las celebraciones litúrgicas que se desarrollan de modo habitual en el Colegio Mayor.

De igual manera, se participó en las actividades desarrolladas por la Pastoral de Colegios Mayores, destacando las Eucaristías de Adviento en el Colegio Mayor Jesús y María, y las de Cuaresma y Pascua en el Colegio Mayor Santa Cruz La Real.

Un grupo de colegiales se encargó de impartir la catequesis de preparación a la primera Comunión en la parroquia Virgen de las Mercedes de Granada y en la parroquia de Gójar (Granada).

El residente D. Jorge Santana Rivero recibió la Confirmación el 21 de mayo junto a otros universitarios de la Universidad de Granada.

5. Otras Actividades

5.1 Actividades deportivas

Se fomentó la práctica del deporte entre los colegiales en diversas competiciones deportivas de la Universidad y del Colegio Mayor. Se ha participado en el Trofeo Rectora de Colegios Mayores y Residencias Universitarias, así como en el Trofeo Vicerrectora contra otros centros de la Universidad, en las modalidades de baloncesto, voleibol, balonmano, fútbol y fútbol-sala. Albayzín fue subcampeón en las modalidades de fútbol 11 y baloncesto en el Trofeo Vicerrectora.

Por otra parte, se ha fomentado la práctica del deporte durante los fines de semana, programando partidos de fútbol, fútbol sala, baloncesto, pádel, etc. También se realizó un torneo interplantas el 15 de octubre entre los colegiales, con actividades variadas como 3x3, KO, voleibol, sogatira o ajedrez.

Una docena de residentes participaron el II Torneo Deportivo Intercolegial celebrado en Madrid el 1 de octubre de 2016. Se trata de una competición deportiva que tiene como fin crear un espacio de convivencia, encuentro e intercambio entre de todas las universidades de España, siendo el deporte el elemento vertebrador del mismo.

El 16 de octubre participamos con un grupo de colegiales en un encuentro de Colegios Mayores y Residencias Universitarias en el pantano de Cubillas. En este evento pudimos disfrutar de diversas actividades tales como tiro con arco, canoas y pádel.

El 25 de noviembre participamos con un equipo de fútbol-sala en el Torneo Solidario organizado por el Colegio Mayor Cardenal Cisneros.

A lo largo del curso se han organizado excursiones de montaña a distintos rincones de la geografía granadina: subidas a Sierra Nevada a esquiar, hacer senderismo o disfrutar de la nieve con un plan "low-cost" de saltos con neumáticos (el 5 de marzo), así como diversas salidas en mountain bike.

El 11 de febrero fuimos a hacer patinaje sobre hielo en el pabellón Mulhacén de Granada.

Finalmente, el 11 de marzo se organizó un campeonato de Karting entre colegiales en el que participaron cuarenta residentes. Se reservó para la competición el Karting de Campillos en la provincia de Málaga. El primer puesto se lo llevó D. Ildefonso Ruiz Lorite.

5.2 Fiestas colegiales

El Colegio Mayor Albayzín cuida con esmero las tradiciones forjadas, que son reflejo del ambiente de convivencia familiar y estímulo que fomenta la amistad entre los colegiales, familiares y amigos.

Por eso, a lo largo del curso se han celebrado, entre otros, los siguientes eventos colegiales:

- Cena del primer día de los nuevos residentes: el 16 de septiembre, tres días antes del comienzo del Curso Académico, llegaron los nuevos residentes, con los que se tuvo una cena especial en los jardines del Colegio Mayor, con posterior visita al mirador de San Nicolás.

- Cena del primer día de curso: el 20 de septiembre, día en el que se juntaron los nuevos residentes y los veteranos, tuvimos una cena Burguer King en los jardines del Colegio Mayor.

- Fiesta de Bienvenida: el 5 de octubre, una vez cerrada todas las incorporaciones de los nuevos residentes, tuvimos la fiesta de bienvenida, con una cena de gala en el comedor y un festival en el salón de actos del Colegio Mayor.

- Cena de Oktoberfest, el 27 de octubre.

- Fiesta de Navidad: el 15 diciembre, tras una cena de gala, tuvimos una velada en la sala de estar brindando y cantando villancicos.

- Fiesta de las familias: el día 18 de marzo, contó con una conferencia titulada "Padres digitales, hijos analógicos", a cargo de D. Jesús Poveda de Agustín, Profesor Asociado del Departamento de Psiquiatría de la Universidad Autónoma de Madrid. Tras el almuerzo tuvimos una tertulia con las familias y posterior festival en el que, tras la actuación de varios residentes, hubo un concierto del grupo "La Blasa". Fue una velada magnífica, rodeados de nuestros seres queridos y allegados. En este día especial, como en los días más sonados del curso, disfrutamos con una cena o almuerzo especial preparado por la administración del Mayor.

- Día de Amigos del Colegio Mayor Albayzín (ACMA) y Jornada de puertas abiertas, el 2 abril 2017. Es un encuentro especial para antiguos residentes y amigos del Colegio Mayor Albayzín. A través de estas reuniones se dan a conocer las labores que ACMA realiza a través del Colegio Mayor Albayzín, y es una oportunidad de renovar o trabar lazos para los asistentes, tanto amigos como antiguos residentes y residentes actuales. Se organizó una barbacoa, seguida por diferentes actuaciones musicales, organizadas por D. Marcelo Solís Rosado y D. Fernando Martínez Ávila.

- Fiesta de fin de curso, el 25 de mayo. Consistió en una cena temática sobre Harry Potter en el comedor, decorado con gran creatividad, y con muchos residentes disfrazados de algún personaje de la conocida ficción. Posteriormente, en el salón de actos, hubo entrega de diversos premios a varios residentes tras votación de todos los colegiales.

Además, cada mes se han celebrado los cumpleaños de los residentes que han cumplido años en ese mes.

5.3 Actividades musicales



D. Marcelo Solís Rosado, estudiante de Musicología de la UGR y de Canto en el Conservatorio Ángel Barrios de Granada, dio una serie de tertulias sobre la historia de la música y la música en el cine. Además, los aficionados a la música tuvieron dos encuentros profesionales con D. Rafael Ruiz de Pablos, Presidente de Juventudes Musicales de Granada, y con D. Rafael Liñán.

Además, del 15 al 19 de mayo se organizó una semana musical en el que participaron los siguientes invitados:

D. Daniel Parejo, Concierto de Laúd Árabe-andalusí, 15 de mayo de 2017.

D. Antonio Ángel López, Pianista y profesor del Conservatorio Profesional de Música "Ángel Barrios". "Como escuchar mejor a los Beatles", 16 de mayo de 2017.

D. Rafael Arjona, Guitarrista clásico, 17 de mayo de 2017.

D. Rodolfo Pérez, Guitarrista clásico, 18 de mayo de 2017.

D. Joaquín Medina, Profesor Asociado del Departamento de Lenguajes y Sistemas informáticos, Universidad de Granada. Intérprete de theremin, 19 de mayo de 2017.

Otras actuaciones musicales durante el curso 2016-2017 han sido: coro rociero "Alcaicería", grupo de jazz "La Blasa", y Orquesta de estudiantes de Medicina.

5.4 Actividades de representación colegial

Con el resto de Colegios Mayores de la ciudad, participamos en las Jornadas de Recepción de la Universidad de Granada que tuvieron lugar el 25 de octubre de 2016.

Los días 16, 17 y 18 de febrero de 2017 el Director y el Decano del Mayor, D. José María Martínez-Ortega y D. Diego Berenguel Pérez, participaron en las XXXIX Jornadas de Colegios Mayores Universitarios celebrada en Sevilla, en las que destacó la lección inaugural titulada "Colegios Mayores: Construir un mensaje relevante", impartida por D. Luis Fontán del Junco.

Cada mes se ha tenido una Asamblea colegial en la que cada residente ha podido expresar sugerencias o reflexiones acerca de la marcha del Mayor. Además, al menos una vez al mes, se ha reunido el Consejo de becarios del Colegio Mayor que ayuda a la Dirección a gobernar el Colegio Mayor.

ANEXO I: Relación de los 72 encuentros profesionales

Club Profesional de Políticas

D. Javier Jordán Enamorado, Profesor Titular del Departamento de Ciencia Política, Universidad de Granada. "Terrorismo yihadista", 20 de septiembre de 2016.

D. Shai Cohen, Profesor del Departamento de Estudios Semíticos, Universidad de Granada "Situación geopolítica de Israel", 17 de octubre de 2016.

D. Rafael Rodríguez, Inspector Jefe del Cuerpo Nacional de Policía. "Origen ideológico del terrorismo yihadista", 16 de noviembre de 2016.

D. Josep Baqués Quesada, Profesor de Ciencia Política, Universidad de Barcelona. "El auge de los populismos", 10 de marzo de 2017.

Club Profesional de Medicina

D. José María Martínez Ortega, Profesor Contratado Doctor, Departamento de Psiquiatría, Universidad de Granada. "Trastornos de Personalidad", 21 de septiembre de 2016.

D. Manuel Gupergui Fernández de Legaria, Catedrático de Psiquiatra, Universidad de Granada, 21 de octubre de 2016.



Dña. Adela Carrasco, Directora de la Escuela Internacional de Naturopatía. “Naturopatía: ¿Mito o realidad?”, 15 de noviembre de 2016.

D. Eduardo Segovia, Cirujano, 21 de noviembre de 2016.

D. José María Martínez Ortega, Profesor Contratado Doctor, Departamento de Psiquiatría, Universidad de Granada. “Causas de la esquizofrenia”, 24 de noviembre de 2016.

D. Luis Chiva de Agustín, Director del Departamento de Ginecología de la Clínica Universitaria de Navarra. “Empatía con el enfermo. Experiencia de una leucemia y de un hijo con Síndrome de Down”, 25 de noviembre de 2016.

D. Juan Antonio Arance, Médico de prisiones, 29 de noviembre de 2016.

D. Pablo Galindo Calvo, Profesor Titular, Facultad de Odontología de la Universidad de Granada, 15 de febrero de 2017.

D. Ahmad Agil, Profesor Titular, Departamento de Farmacología, Facultad de Medicina, Universidad de Granada, 16 de febrero de 2017.

Dña. Cristina Serrano Falcón, Doctora en Medicina y Especialista en Dermatología, 21 de febrero de 2017.

D. Jesús Poveda de Agustín, Profesor Asociado Departamento de Psiquiatría, Universidad Autónoma de Madrid. “Padres digitales, hijos analógicos”, 18 de marzo de 2017.

D. Francisco Díaz Martínez, Médico estomatólogo, “La vida en la consulta”, 4 de abril de 2017.

D. Miguel Ángel Martínez González, Catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública, Universidad de Navarra y de Harvard. “Más vale prevenir que curar: dieta mediterránea y prevención cardiovascular”, 6 de mayo de 2017.

D. Antonio Cárdenas Cruz, Médico intensivista y Profesor Asociado, Departamento de Medicina. “El día a día de una UCI”, 8 de mayo de 2017.

Club Profesional de Deporte

D. Jaime Jiménez de Haro, Bombero del aeropuerto de Granada. “Mi trabajo como bombero”, 26 de septiembre de 2016.

D. José Jiménez Vilchez, Farmacéutico y probador de coches deportivos. “Periodismo del mundo del motor”, 28 de septiembre de 2016.

D. Juan Carlos de la Cruz Márquez, Profesor del Grado en Ciencias del Deporte, Universidad de Granada, 15 de diciembre de 2016.

D. José María Villalón Alonso, Director Médico del Atlético de Madrid. 10 de marzo de 2017.

D. José Luis Munuera Montero, Árbitro de Primera División y antiguo residente del Colegio Mayor Albayzín, 16 de marzo de 2017.

Club Profesional de Empresa

D. Filomeno Martínez Jaspe, Empresario del mundo del cine. “El cine como negocio”, 8 de octubre de 2016.

D. Carlos Andreu Pintado, Empresario de gestión de Recursos Humanos. “Del ataúd a la cometa”, 21 de octubre de 2016.

D. Francisco Palma Valenzuela, Gerente de Servicios Funerarios “La Fuente”. “El sector de los servicios funerarios”, 8 de noviembre de 2016.

D. Alejandro González, Gerente adjunto de Limpiezas las Nieves. “Mi participación en El Jefe Infiltrado de la Sexta”, 10 de noviembre de 2016.

D. Alexander Larrucea, Economista con postgrado en IESE, Director de ALConsultinG, 26 de noviembre de 2016.

D. Gregorio Andreu, Ingeniero de Telecomunicaciones con postgrado en IESE e IMD, Director General de Talent, 26 de noviembre de 2016.



D. Cristóbal Marchal Martín, Máster universitario en contabilidad, auditoría y mercados de capitales, UAM-Universidad Alcalá de Henares, 11 de diciembre de 2016.

D. Jaime Sanabria, Supervisor de tiendas propias y franquicias del grupo DIA, 3 de marzo de 2017.

D. Daniel Soler, Consultor de Recursos Humanos. Auriga Consulting SL. "Redactar mi Curriculum Vitae", 4 de marzo de 2017.

Dña. María Garrido Illescas, Cargo Ejecutivo en Fundación San Telmo. "Acometer con éxito una entrevista de trabajo", 4 de marzo de 2017.

Dña. Alba Peralta Cueto, Cargo Ejecutivo en Fundación San Telmo. "Acometer con éxito una entrevista de trabajo", 4 de marzo de 2017.

D. José Luis Moreno-Dávila Angulo, Director Gerente Grupo Consultoría y Restauración granadina, 23 de marzo de 2017.

Club Profesional de Comunicación

D. Luis Gutiérrez Rojas, Psiquiatra y humorista, 22 de septiembre de 2016.

D. Joaquín Navarro Valls, Portavoz del Vaticano 1984 al 2005 y Presidente de la Fundación Telecom Italia, 12 de noviembre de 2016.

D. Javier Martínez Brocal, Director de la Agencia Rome Reports, 12 de noviembre de 2016.

D. Alejandro Luque Sánchez, Director de Kerygma Comunicación. "Marca personal, clave para tu futuro", 23 de noviembre de 2016.

D. Santiago Brey, Colaborador externo para Bambú Producciones. "Cómo convertir tu idea en un proceso audiovisual", 1 de abril de 2017.

D. Juan Jesús de Cózar, Director de contenidos de European Dreams Factory. "Distribución de productos: génesis y desarrollo de European Dreams Factory", 1 de abril de 2017

D. Enrique Izaola, Gestor cultural y crítico cinematográfico. "Organización de festivales y otros eventos culturales", 1 de abril de 2017.

Club Profesional de Humanidades

D. Javier Jordán Enamorado, Profesor Titular del Departamento de Ciencia Política, Universidad de Granada. "Arqueología de Jerusalem", 24 de octubre de 2016.

D. Javier Cercas Rueda, Economista y experto en literatura, 4 de marzo de 2017.

D. Miquel Juny Canals, Profesor de Lengua en el Colegio Mulhacén, Granada, 8 de marzo de 2017.

D. Rafael Ruiz de Pablos, Presidente de Juventudes Musicales de Granada, 9 de marzo de 2017.

D. Rafael Liñán, Compositor. "Todo lo que necesitas saber sobre la música", 28 de marzo de 2017.

D. Álvaro López López, Estudiante de Historia. "La Historia y el cine: la persia aqueménida a través del cine", 29 de marzo de 2017.

D. Enrique Cruz Peña, Licenciado en Traducción e Interpretación y Profesor de chino, 30 de marzo de 2017.

D. Daniel Parejo, Concierto de Laúd Árabe-andalusí, 15 de mayo de 2017.

D. Antonio Ángel López, Pianista y profesor del Conservatorio Profesional de Música "Ángel Barrios". "Como escuchar mejor a los Beatles", 16 de mayo de 2017.

D. Rafael Arjona, Guitarrista clásico, 17 de mayo de 2017.



D. Rodolfo Pérez Berrelleza, Guitarrista clásico, 18 de mayo de 2017.

D. Joaquín Medina, Profesor Asociado del Departamento de Lenguajes y Sistemas informáticos, Universidad de Granada. Intérprete de theremin, 19 de mayo de 2017.

Club Profesional de Ciencias

D. Alejandro Rodríguez, Becario del Departamento de Mineralogía y Petrología, Universidad de Granada. "Investigación en el tratamiento de aguas", 25 de octubre de 2016.

D. José Guzmán Tirado, Ingeniero Químico, 28 de octubre de 2016.

D. Juan Cordero, Enólogo y empresario de vino de Jerez. "La viticultura del Jerez", 29 de enero de 2017.

D. Luis Sánchez Vázquez, Investigador docente del Instituto de la Paz y los Conflictos, Universidad de Granada, 21 de febrero de 2017.

D. Javier Murciano Calles, Investigador Instituto de Tecnología de California, 13 de marzo de 2017.

D. Antonio Beltrán García, Profesor Titular del Departamento de Óptica, Universidad de Granada, 23 de mayo de 2017.

Club Profesional de Derecho

D. Miguel Ángel Recuerda Girela, Profesor Titular de Derecho Administrativo, Universidad de Granada. Experto en Derecho Alimenticio. "Proactividad ante el futuro profesional", 9 de noviembre de 2016.

D. José Manuel Sieira Míguez, Abogado del Estado y Magistrado del Tribunal Supremo. "La justicia en España", 17 de noviembre de 2016.

D. Valentina Faggiani, Profesora de Derecho Constitucional, Universidad de Granada. "Principales analogías entre los sistemas constitucionales de Italia y España", 22 de noviembre de 2016.

D. Juan Ignacio Tejera, Abogado, 14 de diciembre de 2016.

D. Miguel Olmedo Cardenete, Decano de la Facultad de Derecho, Universidad de Granada, 7 de marzo de 2017.

D. Antonio José García Cabrera, LEMAT Abogados, 10 de marzo de 2017.

D. Vicente Tovar Sabio, Abogado, "Delitos cometidos en las redes", 20 de marzo de 2017.

D. Javier López y García de la Serrana, Doctor en Derecho, especialista en Derecho Mercantil, Fundador y Director de la firma de abogados HispaColex Servicios Jurídicos de Granada. "El profesional 3.0", 27 de marzo de 2017.

D. Klaus Jochen Albiez Dohrmann, Catedrático de Derecho Civil de la Universidad de Granada, 10 de mayo de 2017.

Club Profesional de Ingeniería y Arquitectura

D. Jose Bigorra, Arquitecto, 14 de noviembre de 2016.

D. Manuel Amorós, Piloto de Air Europa, 17 de noviembre de 2016.

D. José Manuel Almuzara, Arquitecto y presidente de la Asociación pro-beatificación de Antonio Gaudí, 27 de marzo de 2017.

Club Profesional de Educación

Alcohólicos anónimos, 13 de febrero de 2017.



ANEXO 2: Relación de los 25 colegiales han realizado exposiciones orales

- D. Danu Bobeica, estudiante de Derecho y Ciencias Políticas, “Rusia y el conflicto de Ucrania”, 3 de octubre de 2016.
- D. Francisco José Manzano, estudiante de Medicina, “Medicina de bolsillo”, 4 de octubre de 2016.
- D. Pablo Jiménez, estudiante del Máster Universitario en Ciencia de Datos e Ingeniería de la Computación, “Ecuador: mito y realidad”, 5 de octubre de 2016.
- D. Marcelo Solís, estudiante de Musicología, “La música, el arte de componer”, 6 de octubre de 2016.
- D. Gonzalo Fernández, estudiante de Ciencias Políticas: “Administraciones independientes: banco de España”, 10 de octubre de 2016.
- D. José Ángel Martínez, estudiante de Ciencias Políticas: “Propuesta de proyecto de empresa”, 13 de octubre de 2016.
- D. Rubén López, Graduado en Derecho y Ciencias Políticas: “El derecho y la publicidad”, 18 de octubre de 2016.
- D. Jaime Camacho, estudiante de Derecho, “Representando grupos musicales”, 19 de octubre de 2016.
- D. Rafael Alvaríño, estudiante de Matemáticas, “Jugando con asertividad al ajedrez”, 20 de octubre de 2016.
- D. Germán Maldonado, estudiante de Medicina, “Médicos en la guerra”, 26 de octubre de 2016.
- D. Marcelo Solís, estudiante de Musicología, tertulia musical, 4 de noviembre de 2016.
- D. Jesús Marchal, estudiante de Medicina, “Animación cardiorespiratoria”, 7 de noviembre de 2016.
- D. Ignacio Solís, estudiante de Administración y Dirección de Empresas, “Tiro con arco”, 20 de enero de 2017.
- D. Alberto González, estudiante de Desarrollo de Aplicaciones Web, “Seguridad informática”, 27 de enero de 2017.
- D. Alonso Ruz, estudiante de Ingeniería Química, “El Universo”, 7 de febrero de 2017.
- D. Bryan Bautista, estudiante de Derecho, “La experiencia de escribir un libro”, 23 de febrero de 2017.
- D. Ignacio Medina, estudiante de Magisterio, “Cómo usar Chroma Key”, 1 de marzo de 2017.
- D. Jesús Marchal, estudiante de Medicina, “Conoce tu cuerpo”, 2 de marzo de 2017.
- D. Jesús Fernández, estudiante de Ingeniería de Telecomunicaciones, “Inteligencia artificial”, 6 de marzo de 2017.
- D. Miguel Ángel Palacios, estudiante de Derecho y Administración y Dirección de Empresas; y
- D. Hani Mehaidi, estudiante de Ciencias Políticas, “Queen”, 14 de marzo de 2017.
- D. Ignacio Solís, estudiante de Administración y Dirección de Empresas, “La bolsa”, 15 de marzo de 2017.
- D. Javier Vaquero, estudiante de Geología, “Composición de música electrónica”, 22 de marzo de 2017.
- D. José Ramón Rodríguez, estudiante de Ciencias Políticas, “Curiosidades de la macroeconomía”, 31 de marzo de 2017.
- D. Francisco Janer, estudiante de Óptica, “Mi experiencia en Perú”, 6 de abril de 2017.
- D. Germán Maldonado, estudiante de Medicina; y D. Ignacio Pérez, estudiante de Marketing, “Búsqueda de novedad como dimensión de la personalidad”, 27 de abril de 2017.
- D. Víctor Gallego, estudiante de Medicina, “La adicción”, 3 de mayo de 2017.
- D. Alberto González, estudiante de Desarrollo de Aplicaciones Web, “El ciberataque”, 24 de mayo de 2017.

